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HISTÓRIAS INSp·IRADORASr
,

A enfermeira Michela Souza, a empresária Camila Machado Carboni e a professora Pámeta Paes Neves têm histórias de vida e realidades diferentes,
mas algo em comum uniu essas três mulheres em 2020: Elas se reinventaram e se propuseram a fazer algo novo neste ano incomum

-

,

É por volta de 5h30 da manhã quando o despertador
oca na casa da enfermeira Michela Souza. Após realizar

Iguns afazeres domésticos e deixar a rotina das crianças
encaminhada, segue pára o Centro de Triagem de Covid

tle nossa cidade: Há sete meses lidando diretamente com

adentes que procuram pela realização de testes, ela ,garante
Rue aceitar o desafio de atuar na linha de frente não foi tão
ácil: "Até então trabalhava no Posto de Saúde da Ponta da
arra. Ouando fui convidada para ingressar na triagem r<€neti
muito à respeito. Sou diàbética e,hipertensa" o que me cploca
110 grupo de risco, mas a vontade dé ajud�r- e fazer a diferença
falou mais alto", explica. - .-,

'

Diariamente, por sua sala, passam centénas'de pessoas que
ali chegam debilitadas e inseguras diaÍlte;do desconhecido:
'A Covid é uma doença que afeta não apenas o fisico,.mas o

psicológico do paciente, que está devastado emocionalmente.
Eu e toda equipe precisamos estar dia�amente preparados
para acolher, cuidar e dar todo suporte necessário, que vai
muito além do exame. Nestes meses que aqui estou, já chorei
om muitos deles e sofro por não poder nem abraçá-los para
ransmitir um pouco de conforto. São tantas histórias de vida,
um medo do que virá pela frente após um resultado positivo,
famílias que encaram a doença separadas, alguns em casa,
:outros no hospital. É puxado".

Há nove meses sem abraçar sua mãe, que reside em

lorianópolis, Michela sofre ainda mais ao ver o descaso de

parte da população para um assunto tão alarmante: "Muitos
encaram como uma brincadeira e não medem o tamanho
tio problema. Os' profissionais da saúde estão esgotados.
Diariamente lidamos com pessoas na equipe que choram,
Rue se questionam dos riscos que vivem. Nos resta transmitir
otimismo e força uns para os outros. Eu espero de coração
que no próximo ano as pessoas despertem para o novo e

deixem para trás a frieza e intolerância. Falta ao ser humano se

redispor a se colocar no lugar do próximo".

*******

O que restará da pós Covid? Para a enfermeira sua vida

jamais será como antes: "Ao enfrentar o desconhecido, vi

a mulher forte que sou. A oportunidade de servir pessoas
está sendo um aprendizado muito grande. Uma experiência
única", finaliza.
Empresária

A chegada da .pandemia trouxe o. fantasma do

desemprego na vida da lagunense Camila Machado Carboni.
Com um cenário dificil, a falta de perspectiva, um filho para
criar e as c'ot'}tas,v.encendq, a. filha de pescador buscou o único

. - recurso 'q'iJe tinha: Vender pacotes de camarão dos conhecidos
que peSG8..,am: ::fra � qu,e'tih,ha pàra o momento. Precisava
buscar umá fôtií:� de.[efidá�', rét�rfla.

A neéessitláde e o momento tão delicado, fez com

que Camila pensasse "fora da caixa", e oferecesse algo' que
agregasse um pouco mais: "Ficava diariamente matutando .0

que poderia fazer. Foi aí que surgiu a ideia de vender porções
prontas. Nunca havia trabálhado diretamente na cozinha, só
fazia o dia a dia para o almoço e janta da família. Só tinha a

meu favor, uma rede boa de relacionamentos, que poderia m,e
render possíveis clientes e a ferramenta da internet nas mãos".

E assim, na companhia domarido, foi aos poucos criando o
cardápio, adaptando as receitas, divulgando, fazendo parcerias
e vendo tudo evoluir para melhor: "A demanda de trabalho ...

cresceu nestes meses à ponto do Zelindro largar o serviço na

construção civil, para unirmos forças em prol do nosso sonho.

Hoje nós vivemos 24 horas focados no Camarão Beach

Laguna. Começamos cedo,' com fornecedores, produção,
atendimento e entregas.Não tenho do que me queixar'O foco
é evoluir, aprender, manter a qualidade e seguir em frente
crescendo cada vez mais",

Sobre as lições que a Covid deixará para a nova empresária,
superação, com certeza é a maior delas: "A força de vontade
foi;o meu lema neste ano. Aprendi que somos muito mais

.capacitados quando não 110S limitamos. Consegui me adaptar

1�' "

Av. Gustavo Richard, 396 • Centro.
(48) 3644..6854 / (48) 9 96968316.)9

diante do que estamos- vivendo e me reinventei, superei e
inovei. Com a cheqada 9� vacina, viverei um novo desafio e

vejo que precisarei ir�,;_tlém çlo delivery. Vou precisar mudar
novamente. Mas é um'pásso por dia, sempre com muita fé e

determinação".
Professora

Representante de uma classe de profissionais que foi

obrigada a se reinventar em questão de dias, a professora do

Colégio Stella Maris, Pâmela Paes Neves passou grande parte
do seu.ano'buscando novas alternativas de aprendizado para
seus alunos. Natural de Goiânià, Goiás, formada em Letras

Português e Espanhol. com especialização em Metodologia
do Ensino em Línguas, a mestre avalia um ano escolar tão

atípico: "Foi um grande desafio, Não foi fácil para ninguém! Os
pais passaram a agregar mais uma dentre tantas funções que
já exerciam; também foram professores. Os professores, por
sua vez, encontraram-se completamente envolvidos com suas

aulas que, sequer percebiam que o dia passou. O trabalho
online foi exaustivo. Mas como profissionais que somos,

prezamos pelo comprometimento com-a educação. Não

poderiamos deixar de levar o conhecimento até os alunos!

V�G como um dever. Fiz e sempre farei com amor e respeito
a cada aluno e familiar que me permitiu durante todo o ano

de 2020, adentrar suas casas através das telas de celulares e

computadores".
Entre os desafios enfrentados, Pâmela avalia alguns deles:

"Penso que o maior seja cativar. Trazer 'o aluno junto a mim;
me ver refletida no 'olhar do aluno, é um desafio constante.
Estar sempre atualizada, manter o equilíbrio entre vida social,
pessoal ê profissional e, claro, lembrar que hoje os alunos já
chegam às salas de aula repletos de informações, este é o

mundo deles! Então, hoje, o professor também deve estar

bastante conectado e atento, reinventando-se sempre para
fazer com que essas informações cheguem aos alunos. com
um olhar mais didático, científico, reflexivo e criÍ:!co".

Caixas
MODtéBello
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Contrap'onto ..
.. Márcio M. Carneiro

redator@jomaldelaguna.com.br

Como os�!?s!Seér��v�m�!o�s��!�� semana

passada o Jl circulou com edição especial, nas datas de 24 e 25
de dezembro, o que está sendo repetido hoje, com datas de
31 de dezembro de 2020 e 1° de janeiro de 2021. Voltaremos a

circulação habitual das sextas-feiras, no próximo dia 8.

VALORES DA BALSA
Aos visitantes que reclamam dos valores cobrados na balsa,
entre o Magalhães e a Ilha, é bom que saibam que ali não
existe qualquer subsídio, logo o empresário investe e precisa
ganhar, sim senhor! A saber ainda que essa gente que vem

pra cá, precisa e deve pagar todos os serviços prestados com

qualidade, como os da balsa. Quando se vai lá fora, paga-se até
para pensar. Logo ...

UTI: O MELHOR DE 2020
Diante do ano insano que foi 2020, ainda assim, tem como

se tirar algo bom e positivo, qual seja a tão sonhada UTI do
nosso Hospital de Caridade.

FELIPE ESTEVÃO
. E A AÇÃO DE NATAL
Como já faz mais de cinco anos, o agora deputado estadual

Felipe Estevão, aproveitou a sexta-feira, 25, em que se

celebrou o Natal, para distribuir presentes/brinquedos para
crianças carentes nas mais diversas localidades lagunenses.

_t.

AINDA OS CÃES....

Tempo em Laguna
I

Está dando o que falar, o problema de cães soltos em ruas

e especialmente na 'praia do Mar Grosso, com um deles

chegando a morder um banhista, conforme registro nas

edições passadas.
Aberto a todas as opiniões, hoje registramos texto enviado

. pela professora aposentada Maristela Villa de Moraes:" Boa
tarde Márcio. Tomo a liberdade de entrar em contato contigo
ou mais precisamente com o veículo de informação Jornal
de Laguna. Tendo por várias vezes visto em teu jornal os

comentários de pessoas que se dizem cidadãos ou turistas de
nossa cidade à respeito dos cães de rua de nosso município,
hoje véspera de Natal resolvijazer um relato do que penso e

do que faço como voluntária da Solpra ou mais precisamente
da causa animal. Sou professora aposentada e desde então

faço uma cruzada voluntária em defesa da vida, quer seja
no Asilo Santa Isabel, Casa de Recuperação de dependência
química, ou na confecção de enxovais de bebês para mães em

situação de risco e finalmente, minha última paixão,a vida dos
animais de rua, que ali estão sem ser por sua opção.
O descaso do 'poder público é histórico há mais - de 14
anos que nada foi feito de- forma eficaz para solucionar o

problema. Nesta última gestão foi criada uma gerência de
.

bem estar animal e destinado orçamento para algumas
ações. Cavalos foram escolhidos, castrações de cães e gatos
foram realizadas, não no volume necessário. Reconhecemos

que o meu trabalho de formiguinha é limitado mas tenho
encaminhado anualmente quase urna.centena de cães e gatos

. para adoção e castração. Tudo às minhas custas e caril ajuda

de alguns voluntários mas, sou obrigada a reconhecer que é
pouco diante da demanda ..
Em tempo gostaria de lembrar que no final da temporada de
verão, este número de animais aumenta barbaramente e não
quero crermas parece que alguns turistas trazem seus animais
e no retorno a suas cidades esquecem eles por aqui. Somos
poucas mas munidas de um amor tão grande, conseguimos
suprir emmuitos casos as necessidades básicas destes animais:
Comida, água, vacinas, castrações e encaminhamento para
adoção. Somos e precisamos de muitos mais engajados na .

causa animal. E não precisa ser muito letrado para perceber
que estas criaturas, criadas por Deus, estão cada vez mais
sendo protegidaspor lei e que sua contribuição terapêutica
reconhecida mundialmente. O cão quando ataca .é porque
se sente ameaçado. Falem com os cães. São extremamente

inteligentes e entendem tudo, exatamente tudo que dizêmos
para eles. Animal não é brinquedo, sente fome,sede, medo de
maus tratos e abandono, Eu converso com eles e te assegur.fil:'
cães de rua são de uma raça indiscutivelmente capaz de rn

entender e até decifrar nossas intenções, boas ou más.
Talvez pudéssemos ser parceiros, através do teu e nosso

jornal, de uma grande campanha de adoção e uma postura
educativa contra o abandono de animais. Bom Natal e que o

que ano que vai iniciar seja de muita luz.
Pra todos nós", conclui.
Da redação: o JL está aberto para apoiar campanhas do

gênero, mas também defende que os animais precisam e

devem ser recolhidos.

Datas Históricas
4'."'WiildMilfttili&1tII

» 10_ 1550 - Data do primeiro documento, que se tem notícia, escrito em

Laguna, por Juan de Salazar Espinoza, que naufragou naBarra da Laguna
com 120 pessoas, passando a viverem no povoado indígena que ali existia.
No naufrágio perderam tudo. Mesmo não salvando nada, conseguiram
construir uma paliçada em forma de fortin, casas de madeira e barro,
serraram e cortaram madeira para construir um bergantin e escreveram

cartas, o que significa que o local já dispunha de equipamentos utilizados
por outroshomens brancos, quejáhabitavamjunto aos índíos deEmbyaçá.
Permaneceram no local por mais de dois anos. Esta carta, cujo original
encontra-se no Arquivo das Índias em Lisboa, uniu o nome indígena da
aldeia ao nome espanhol do complexo lagunar existente, originando o

nome de "LagunaDel Embyaçá". Relatou neste histórico documento, que
.

aqui encontrou dois brancos habitando com os indios da aldeia, que muito
o ajudaram nas relações que mantiveram com eles enquanto aqui esteve.
Um destes primitivos habitantes da então "Laguna de Embyaçá" foi
Afonso Bellido, que veio com O espanhol Cabeza de Vaca e que nos anos
anteriores acompanhou o Frei Bemardo na catequese dos índios carijós.
Bellido era natural daAndaluzia.província espanhola.
)>JD -'- 1839 - O Brigadeiro, presidente da Província de SC, João Carlos
Pardal baixa Ordem do Dia, no acampamento da Carniça, em Laguna,
incentivando as tropas legais ali estacionadas para defesa das Leis de
Pátria
»02 - 1867 - Exatamente neste dia acontecia a inauguração da linha
telegráfica entre Florianópolis (Desterro) e Laguna .

.

»04 - 1742 - A Vila de Laguna é desmembrada da jurisdição do Governo
de SãoPaulo e passa a pertencer ajurisdição doGovemo doRio de Janeiro.
»05 - 2001 - A atleta lagunense SoraiaRocha sagrou-se campeã mundial
de bodyboard 2000 por antecipação:
»07 - 1867 - Inauguração da linha telegráfica entre Laguna e ltajaí.
»07 - 2000 - Iniciando as comemorações dos seus cínco anos de circulação,
o Jornal de Laguna passa a ser impresso totalmente digitalizado.

tObituãrio
Dia 30/12
- José Pacífico, 63 anos.

Residia no bairro Progresso.
Hoje (31): Tempo com sol e chuva a partir da tarde. Risco
de temporais localizados. Temperatura elevada com sensação
de ar abafado. Vento nordeste a sul, fraco a moderado com

rajadas, mais inte�sas.
Min. 20°C - Max. 29°C

-

Chance de chuva: 80%

Amanhã (10): Tempo com nebulosidade variável com sol
devido a chegada de uma massa de ar mais seco. Temperatura
amena. Vento sudoeste a sudeste, fraco a moderado.

Min. 19°C - Max. 29°C
Chance de chuva: 0%

I

I

Sábado (2): Tempo seco com sol e poucas nuvens.

Temperatura em elevação. Vento sul a sudeste, fraco a
- moderado.

Min. 16°C - Max. 29°C
Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés

• - Chela- até 5/1

...) - Minguante - 6/1 até 12/1

6�� - Nova - de 13/1 até 19/1

(. - Crescente - 20/1 até 27/1

HOJE
f.lREAMAR

AMANHÃ
.

BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

04:50=0.5 - 20:51=0.1 05:28=0.5 - 21:27=0.1 06:08=0.5 - 22:30=0.2

SÁBADO
BAIXAMAR PREAMAR
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o NATAL DE JESUS EO
NOSSO NATAL SOB OCOVID-19

e temor de ser descoberto e morto, José tomou

Maria e o menino Jesus atravessam o desertó e se

. refugiram no Egito. Quantos hoje sob ameaça de

,morte pelas guerras e' pela fome; tentam entrar na

Europa e nos USA. Muitos morrem afogados, a

maioria é rejeitada, como na catolicíssima Polônia

e vem discriminda; até crianças são arrancadas
dos pais e engaioladas como

pequenos -animais. Quem lhes

enxugará as lágrimas? Quem
lhes mata a saudade dos pais
queridos?" Nossa cultura se

mostra cruel contra os inocente
e.contra os imigrantes forçados.

I

Leonardo Bof' Depois que morreu o genocida
Herodes, José tomou Maria e

o Menino e foram esconder-se
num lugarejo tão insignificante,
Nazaré, que sequer consta na

Bíblia. Lá o Menino "crescia e

Teólogo, escritor
e professor
universitário

.

<

se fortalecia cheio de sabedoria

"(Lc 2,40). Aprendeu a profissão do pai José, um
ac-totum, construtor de. telhados e coisas da

�asa, um carpinteiro. Era também um camponês
que trabalhava o campo e aprendia a observar a

'natureza. Ficou lá escondido. até completar 30

anos, foi quando sentiu o impulso de sair de casa

'e começar a 'pregação de uma revolução absoluta:

(2·parte)

"O tempo da espera expirou. A grande reviravolta

está chegando (Reino). Mudem de vida e acreditem

nessa boa notícia" (cf.Mc 1,14): uma transformação
total de todas as relações entre os humanos e na

própria natureza.
Conhecemos seu fim trágico. Passou pelo mundo
fazendo o bem (Mc 7,37; Atos 10,39), curando uns,
devolvendo os olhos a cegos, matando a fome de
multidões e sempre se compadecendo do povo pobre
e sem rumo na vida. Os religisos articulados com os

políticos o prenderam, torturaram e o assassinaram

pela crucificação.
Saiamos destas "sombras densas" como diz o

Papa Francisco na Fratelli tutti. Voltemos o olhar
desanuviado para o Natal de Jesus. Ele nos mostra

f

a forma como Deus quis entrar na nossa história:

anônimo e escondido. A presença de Jesus não

apareceu na crônica nem de Jerusalém e muito
menos de Roma. Devemos aceitar esta forma

escolhida por Deus. Realizou-se a lógica inversa da
.

nossa: "toda criança quer ser homem; todo homem

quer ser grande; todo grande quer ser rei. Só Deu

quis ser criança". E assim aconteceu.
.

Aqui ecoam os belos versos do poeta português
Fernando Pessoa: "Ele é a Eterna Criança, o Deus

que faltava. Ele é o humano que é natural, Ele é o

divino que sorri e que brinca. É a criança tão humana
que é divina".

O QUE MUDA EM 2021?
Estamos há poucas horas do encerramento de 2020,
mais um ciclo se finda e a pergunta é: o que muda?
Será que ainda temos a esperança de dormir em um ano

caótico e cheio de incertezas e acordar no início de uma
nova década acreditando que tudo será diferente sem

mudarmos? Desculpem, de longe quero ser pessimista,
sou defensora do otimismo aprendido e consciente,

porém, não podemos romantizar
tanto as coisas.
Todos os anos repetimos rituais,
cada um com sues credos e

)
\

crenças, fazemos promessas,
pensamos nas mudanças e pronto,
dormimos! E agora? Isso mesmo,

você acorda no outro dia e percebe
que tudo está exatamente igual.
Não é um rito, um momento, uma

intenção que vai construir um ano

iDesenvolvimento "novo" e sim, seujeito de agir.
Socioeconômico Então, pare de acreditar nas 365

oportunidades novas que' irão
surgir, porque de certa forma,
isso gera projeção no. amanhã e

ajuda você e eu a acreditarmos

que "tudo bem, hoje não deu...mas amanhã...." foque no
. hoje, no presente, na presença, nas percepções de cada
dia. É assim que faremos um' ano diferente, o resto é
ilusão.
Sabemos que 2020 foi, de fato, um ano diferente, nada
de "novo normal", muitas coisas não foram novas,

apenas incorporadas com mais força em nossas rotinas,
e de normal, muito menos somos seres sociais, de

>Letícia Zanini
Psicóloga -;

Mestra em

- Educadora
Executiva'

contato e ter contato apenas por telas nunca foi e nunca

será o nosso normal. As máscaras talvez tenham sido

para alguns, natural. Muitos já as usavam, só não tinham
tecidos.

Do ano que está findando ficam algumas lições, investir
em saúde -emocional é prioridade, somos vulneráveis,
só damos plena atenção aos recursos quando se tomam

escassos, somos mais resilientes do que imaginamos,
aprendemos a declarar mais nossas emoções, sentimos
falta de um simples abraço e nos questionamos, por que
não-fazemos mais? Perdemos pessoas, muitas! Sentimos

dor, medo, angústia e raiva. Aprendemos a agradecer
mais. Reconhecemos o valor das escolas, professores
e percebemos o quanto muitos de nós' não estavam

preparados para lidar com, o próprio filho. Ajudamos
estranhos, torcemos pela vida e saúde de quem nem

conhecíamos. Então, 2020 teve também muitas coisas

boas, generosidade, empatia, resiliência, atenção plena'
foram algumas competências que fomos convocados a

treinar ou aprendei. E meus caros, eu acredito que este

estágio que nos preparou para entramos no próximo
ano, diferentes. E não importa o número do dia ou do

ano, importa o que estamos dispostos a fazer a cada dia

depois que abrirmos nossos olhos.
Olhe para 2021 com perspectiva positiva, mas com

consciência de atitude para tal. Reconheça, valorize e

direcione seus talentos para fazer algo novo,' para ser

alguém novo. Sinto muito em talvez até lhe frustrar,
caro leitor, mas uma coisa é certa, se você não fizer algo
diferente para o próximo ciclo nada será diferente do

atual, não se iluda, mude! E isso é a única coisa que você

controla, neste e nos próximos anos. Pense nisso.

lialeSD
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, n° 119 483644-0473
Bairro Progresso· Laguna/Se 996 10-41 00

galego.madeiras@hotmail.com eOJl�q(lg nQ"OÂlq;gileto

PROJETOS

Gente
de nossa terra

Luiz
Francisco
Cardoso

Filho de Terezinha (deMedeiros)
.e de Aristides Cardoso, ambos já
falecidos, o nosso focalizado é de
um dinamismo impressionante,
sempre prestes a servir ao

próximo, tendo nascido aqui em
25 de abril de 1952. Fez os estudos primários na hoje Escola Básica

Ana Gondin, o secundário no Colégio Comercial Lagunense, onde
também concluiu o curso de administração pesqueira e o superior, em
Direito, pelaUnisul. Em abril de 1972 ingressou no Banco Nacional
do Comércio, onde atuou como chefe da carteira de descontos, ali
ficando até 6 de junho de 1974, quando se desligou para asswnir vaga
conquistada através concurso público de âmbito nacional, no Banco
do Brasil, nomeado inicialmente para Videira, no Vale do Rio do

Peixe e mais tarde sendo transferido p_ara a agência de Laguna, onde
ocupou as funções de caixa-executivo, ajudante e chefe de serviço.
Em setembro de 1985 transferiu-se para a agência de Imbituba, onde
foi nomeado e exerceu 0S cargos de caixa-executivo e gerente de

expediente, sendo cedido e liberado para o movimento sindical em

20 de setembro de 1995. Luiz Francisco Cardoso, ou Luizinho como
é conhecido, desde 1978 a dezembro de 1992, foi eleito e cwnpriu
mandatos como secretário do Sindicato dos Bancários de Laguna
e região, entidade que também o elegeu presidente em 1992 e pelo
trabalho realizado sendo reeleito várias vezes, aliás inclusive para
o mandato atual. Na Federação dos Bancários de Santa Catarina,
ele também ocupou importantes posições como relações públicas,
tesoureiro, diretor de assuntos jurídicos e delegado representante
junto a Confederação em Brasília por mais de dez anos. Registre
se também que desde junho de 1992, até hoje, tem sido eleito pelo
Conselho de Representantes da Federação de Santa Catarina, como
membro efetivo da comissão bancária nacional de negociações
CBNN/CONTEC, representando nosso estado na mesa de

negociações com o Banco doBrasil e Caixa Econômica Federal. Em

Brasília, Luiz também foi eleito por diversas vezes, para o Conselho
Deliberativo do CIN (Clube de Investimentos dos Funcionários do
Banco do Brasil) e membro efetivo do conselho fiscal do DIAP.

Em Laguna também foi membro efetivo do Conselho Municipal
de Saúde, da Comissão Municipal de Trabalho e Emprego e da
Irmandade de Sartto Antonio. Já presidiu as AABBs de Laguna e

Imbituba. Casado com dona Maurília (Henrique) tem os' filhos
Fernando formado em TI e trabalhando em Portugal, Michel

(formado em Matemática, Química e Física, reside em Joinville e

Júnior, formado em TI, reside em Porto Alegre e que lhes deram

quatrq lindos netos (Eduarda, Rafaela, Nívea e Fernando).
'

-

� OREOI-28251

Me_lO
Ca,dolo

CORRETOR DE IMÓVEIS
,uunl8 DEVIIIDAS

(4813641-0024/99986-1119/98400-0024
www.henioimoveis.com.br
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2021

Paróquia
". .

SANTO ANTONIO DOS ANJOS
Missas hoje, 31, às 19h naMatriz SantoAntônio dosAnjos e às 20h15 na Capela SantaTerezinha,
no Mar Grosso; amanhã, 10, às 19h na Matriz e às 2015 no Mar Grosso; sábado, 2, às l7h30 no
Mar Grosso, 18h na Capela São Sebastião, em Barranceira, 19h Matriz, 19h15 Cohab e 20h30
na Capela Sagrada Família, na Praia do Sol; domingo, 3, às 8h nas Capelas Santa Bárbara,na
Caputera e Sagrado Coração de Jesus, no Portinho, 9h15 na Capela São Brás, do Estreito, 9h30
Matriz, lOh15 na Capela São José, em Bentos, 19h novamente na Matriz e na Capela d� Nossa
Senhora Auxiliadora, no Progresso e às 20h15 na Capela de Santa Terezinha, no Mar Grosso;
terça-feira; 5, às 19h na Matriz e quarta-feira, 6, às 15 igualmente naMatriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

cAMARA EMPOSSA E ELEGE NOVAMESADIRETO�
Após a posse às 10h de amanhã, 10, a PSL,·47anos, nascido em 28.l0.73, solteiro, era vereadora. Eleita com 468 votos. . em 21,12,78. Casado, com Superior Completo,

Câmara.de Vereadores de Laguna promoverá Superior Incompleto, empresário, foi eleito PATRICK MATTOS DE OLIVEIRA, é professor. Recebeu 326 votos .

.

a eleição de sua mesa diretora, especialmente com 341 votos. o Patrick da Nega,MDB, 42 anos, nascido RHOOMENlNG SOUZA RODRIGUES,
para os cargos de presidente, vice presidente e GUSTAVO CYPRIANO DOS SANTOS, em 27.01.78, Ensino Médio Completo, PSDB. 31 anos, nascido em 28,07.89, solteiro,
secretário.

.

PSL, 23 anos, nascido em 05.09.97, solteiro, comerciante. Eleito com 958 votos. com Superior Completo, já era vereador. Foi
A votação é secreta e para ganhar um cargo Superior Completo, empresário,. recebeu 946 RODRIGO BENTO, PL, 42 anos, nascido eleito com 865 votos.

na mesa é preciso o apoio da maioria, ou seja votos ..

7 votos. HIRÃ FLORIANO RAMOS,. MDB,
Também na· sessão de amanhã, serão

conhecidos os membros das comissões da
Câmara para a próxima legislatura. -

Os vereadores
ANDERSON SILVEIRA DE SOUZA, o

Maninho da Barra, PSDB, 33 anos, nascido
em 30.l1.87, com Ensino Médio Completo,
solteiro, obteve 56Jvotos.

DEISE DAIANA XAVIER CARDOSO,
'MDB, 39 anos, divorciada, nascida em

26.07.81, Advogada, recebeu 899 votos.
EDl GOULART NUNES, o Edinho, PSD,

45 anos, nascido em 18.12.75, comEnsino
Médio Completo, É agente administrativo,
casado, e recebeu 633 votos.

EDUARDO NACIF CARNEIRO, o I)udú,

54 anos, nascido em 30,06.66, casado, com

Superior Completo, é .advogado e recebeu 889 .

votos.

JALEEL LAURINDO FARIAS, PSDB,
34 anos, nascido em 03.07.86, com Superior
Completo, empresário, foi eleito com 784 votos.

KLEBER ROBERTO LOi>ES ROSA, o

Kek, PSI" 54anos, nascido em 190166, casado,
com Ensino Médio Incompletojá era vereador.
Foi eleito com 1.128 votos.

LUIZ OTÁVIO PEREIRA, o Tavinho,
59 anos, nascido em 27.05.61, PSL, casado,
Ensino Médio Completo, é servidor público
municipal. Recebeu 717 votos.

NÁDIA TASSO LIMA, 59 anos, nascida
em 11.03.61, casada, Superior Incompleto, já

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles na 145
20 Andar - Sala 313 - 88.790-000

Centro Administrativó'e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna - se

JORNAL DE LAGUNA E-mail: redator@]brnaldelaguna.com.br
. Home Page: wwwjornaldelaguna.com.br

Fone/fax: (48) 3646.1385
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob na 433
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Em live das mais visualizadas e compartilhadas,
a conhecida banda lagunense The Beers, formada

por profissionais das mais diversas áreas (Coronel'
PM, Odontólogo, Professor, Comerciante, Oficial de
Justiça e Técnico da Casan) arrecadou mais de duas

toneladas de alimentos que certamente fizeram a

. diferença paramais de 100 famílias na esperada noite
de Natal e que são assistidas pela Rede Feminina de

Combate ao Câncer de Laguna e Creche IrmãMaria,

do bairro Barbacena.

42a FESTADESANTATEREZINHATERÁ
ADAPTACÕES EMVIRTUDEDAPANDEMIA

..

Com início marcado para o próximo dia 8, a festa da padroeira do bairro Mar Grosso, Santa

Terezinha, apresentará novidades nesta edição. A começar pela realização das missas em céu aberto.

Serão montadas tendas e os fiéis deverão trazer as cadeiras, que ficarão dispostas com o devido

distanciamento.
Outro ponto que sofrerá alteração é a entrega da tradicional lembrança. Este ano, os fiéis que

tiverem interesse em adquira-Já, deverão procurar os organizadores antes da missa para troca do

envelope. Será dado um ticket que será trocado durante a cerimônia.
Pela primeira vez será disponibilizado um espaço de alimentação. Para garantir a higiene, os

combos de doces e salgados serão previamente embalados, ficando disponíveeis em bandejas lacradas

para comercialização. No mesmo espaço, ocorrerá a venda de souvenirs de Santa Terezinha, com
destaque para máscaras infantil e adulto e refil de álcool gel personalizados.

A programação religiosa ainda está em tratativas finais e será divulgada no decorrer d?s próximos

The Beers e os mais carentes.

BANDAARRECADA E DISTRIBUI
DUAS TONElADAS DEALIMENTOS

Segundo Jefer Francisco Fernandes, um dos
músicos que integram a banda, juntamente com

Henrique Constantino, Luciano Villa, Luciano

Pessoa,MárioAlano eRodrigoMartinho o grupo foi
apenas uma ferramenta que despertou e canalizou o

espírito solidário de cada um de nós, levando à mesa

daqueles irmãos carentes um pouco de alimento e

esperança.

BOAS FESTAS
Recebemos, aqradecernos e retribuimos os votos de boas festas enviados por:

Padres Lenoir Steiner Becker e Itamar Faísca Nunes,Dealernet, deputado Felipe E�tevão
(PSL), Vice-prefeito eleito Rogério Medeiros e família, MB Comunicação, Sociedade
Musical União dos Artistas, Comunicação ICMCjSP, A 12.Com, Mundware Tecnologia,
José Mello Júnior e esposa, FabianoAbreu, Conexis. Delegacia Geral de Polícia Civil de
Santa Catarina, Laguna Praia Clube, Odilon Augusto Figueiredo e família, Vereador
eleito Gustavo dos Santos (PSL), Nelson Gomes Mattos e família, Georgina Mello e Silva,
Padre Marcos Herdt, Associação Catarinense de Imprensa, Gênesis Comunicação, ex
prefeito Everaldo dos Santos, 91.5 Rádio Difusora, Jóta Raulino e famUia, Corretor de
Imóveis Jefferson Crippa, IVQí José Vieira e família, Associação Comercial e Industrial

.

de Chapecó, Comunicação Viacos, Percival Puggina, Agrorn Comunicação, JoãoAlécio
Mem, Connect Leilões, WRA - Business e Contee .

Av. Cnllstrato
Muller Sales, 56· Laguna
36461049

. n@ lavol.ksautocenter

PEÇAS E AUTO CENTER

N

VENDAS E LOCA .. OES
""

CASAS APARTAMENTOS SALAS COMERCIAIS GALPOES - TERRENOS

(48) 3644-2222/(48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida ColQmbo Machado Salles, 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 105/ Laguna SC
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PREMIOS DE SANTOANTONIO
Foram conhecidos e para alguns até entregues, no

fim de semana, os vencedores depremiaçãopromovida
pelos festeiros de Santo Antônio dos Anjos, edição
2020/2021, com o primeiro prêmio' (2548)-R$ 15 mil,
sendo conferido a Luiza Esmeraldino, de Morrotes,
Tubarão, o segundo (2282), R$ 10 mil, o conhecido

Zaga do Status, residente no Mar Grosso, terceiro
(1754)- R$ 2 mil, para Maria Isabel Bittencourt

Bento, do Magalhães, quarto (0141), R$ 1 mil, o

conhecido Barriquinha, de grande participação nos

festivais de música de carnaval, na Praça Souza

França, já falecido e que residia em Joinville, quinto
(1694)- R$ 1 mil, para Delurdes Ilibio, de Laguna e

sexto prêmio (2601)-R$ 1 mil, para Sioni da Rosa

Wensing, residente em Armazém. Como adiantou
Leonardo Demétrio, da Irmandade e integrante da
comissão de festeiros, alguns prêmios deverão ser

entregues nos próximos dias.

POLICIAIS MILITARES SALVAM PAI E FILHO
Ao fazer ronda preventiva na praia

do Gi, na tarde da última terça-feira,
29, os soldados Patryck Pa:checo da
Silveira e Paulo Roberto Bortolini, da
Guarnição do 28° Batalhão de> Polícia
Militar, de nossa cidade, foram alertados

que dois banhistas gaúchos, pai e

filho, estavam sendo arrastados pela
correnteza. De pronto retiraram seus

equipamentos de trabalho e lançaram
se ao mar, promovendo o salvamento;
com a guarnição. solicitando uma

ambulância, na verdade do Corpo de

Bombeiros, que logo foi ao local, com
prestação de atendimento às vítimas e

aos policiais salvadores, estes sendo
levados para avaliação médica no

Hospital de Caridade.

Para o Comandante do 28° BPM,
Tenente-Coronel Rogério bartolamei,
em seguida conversou com os dois

policiais, enaltecendo o ato em que
eles arriscaram a própria vida, e assim
honrando a instituição da PM. \:',
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Uma rua, uma história
Filho de Constância (Pr.ates). e de

Olavo Palma, o engenheiro Déo

Palma, nasceu aqui em 13 de agosto de
1942. Fez o primário no Ana Gondin,
o ginasial no Ginásio Lagunense e o

científico no Colégio Catarinense, na

capital. Formou-se engenheiro pela
Universidade Federal do Rio Grande

O fenômeno da morte'
.

- ainda nos guarda
mistério - mesmo sendo

espiritualizados - fica
uma dor - que às vezes
nem o tempo consegue
apagar.A presença de .

familiares alivia um pouco.
Os amigos próximos. O

trabalho. A certeza que fica,
no entanto, é que - quem
amamos - não conseguimos
retirar do coração - e

fica permanentemente lá
- de. alguma forma - eqJ.,:
pequenos lapsos de tempo'

.

aparecem a povoar nossa
mente.

·�e Atanázio M.F. Ulmeira - iameiraOO@hotmail cont'{
A partida

IgrejaMatriz SantoAntônio dosA .

, .

dos Jlicentin _ ntos e oprédin
.

os, entao em construção em 1929.

Em 17 de abril de 1956, o Juiz de Direito, dr. João Marcondes de Mattos, usava palavra em

solenidade que comemorava o centenário de nossa Comarca. Na mesa, da esquerda para a

direita, o deputado federal Leoberto Leal, o governador Jorge Lacerda e o desembargador
Osmundo Wanderley. Conferindo o evento para a Rádio Difusora, então ZYH-6, também

aparece na foto o nosso querido jornalistaAgilmar Machado.
.

No último dia do ano, o registro de gente simpática e acolhedora,
como o casal Gilma e Paulo Etewaldo Pfutzenreuter.
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I.

Prefeito eleito Samir

Ahmad, em contagem
_ regressiva para

assumir oficialmente a

administração da cidade, no
registro, na ceiá do último
dia 24, na companhia da

esposa Rhitan e deis filhos
Karlman e Hichamo nosso sempre Governador Eduardo Pinho Moreira,

acompanhado dá esposa Nicole, reuniu os filhos, noras,
netos e enteado para ,brindarem na noite de Natal

, <

r-,
l.().
O
N

U�
U)
"
CO
<{
O

Orlando .Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAI3/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS- ASSOCIADOS

Em click especial para o.

JL, durante os festejos
. de Natal, o casal
Claudia (Netto Lopes)

,

e Julio César da Silvà,
açompanhado dos filhos,
Vinicius e Henrique'

Dr. Vladmir Castilha e a

esposa Margareth, este
ano, seguiram as normas do

isolamento social, e passaram
as festas de fim de ano sem

a presença dos filhos, que
moram em outras cidades

I·
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Em destaque, EH e Edson

Rosa, com o filho Júnior,
durante a ceia de Natal na
residência da família

Sucesso absoluto de público, a
Amore Milho, já é o endereço
certo do verão lagunense.
Na foto, Flavio Conrad,
representante da franquia,
acompanhado do.franqueado,
Thiago NedeffMendes

E ainda ...
J>. Oprofessoreagoratambém
vereador Rodrigo Bento, está
anunciando a produção em

PDF, por seis meses, da revista

Saber, valorizando a história e a

cultura de Laguna, ao custo de

R$ 21.

J>. O casal de médicos Jennifer
e Daniel Balsini, felizes,
anunciam a chegada do

primeiro herdeiro. Radiantes
também estão os avós

"corujas", Sildja e Alberto
Silvestre.

J>. O dinâmico presidente
Azomar Miranda, do Sindicatos
dos Servidores Públicos

Municipais de Laguna, na

terça-feira.zç, brindou o seu

aniversário.

I>' N� edição passada, per
informação errada de dona

JIiIena, sua querida avó, saiu
um registro envolvendo o

estudante Eduardo Grasso,
ficando claro que ele não.
possui título de doutor ou

qualquer graduação, e que em

resumo, nem participou da
atividade.

Nelson Fuchter Filho,
. passou as festas de fim
de ano em Florianópolis,

onde reside, na companhia
esposa, Andrea, dos filhos

Matheus e,Maurício e

demaís familiares
.��������������������� .

.

Av. SenadorGallotti,
. 242, Sala 04

Mar Grosso - Laguna - se
,

(948·99118-1389

(Q). amoremilho.laguna
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'TelêfQríês·Úteis
,�

ACIL. , .48-3644-0060

CDL. , .48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan 0800 643 0195/48-3644-8100

Celesc , 0800 48 0196/48-3644-1321

APAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas A8:..3644-2441

Corpo de Bombeiros 193·
Correios .48-3631-3119

DefesaCivil. 99931-1697199931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher : .48-3626-8017 .

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia : 181

Epagri e ••••••••••••••••••••• .48-3647-7786/3647-7785
Fatma , : : .48-3631-9221

Fórum de Justiça : 48-3644-8300

Guarda Municipal. .48-3647-3059/3644-0401

Guincho .48-3646-1049

Hospital .48:..3646-0522

IGP
'

c, 48-3644-4272

IPHAN .48-3644-1144

Polícia Ambiental. � .48-3647-7880
Polícia Militar 190 I 48�3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal. : 191

Porto de Laguna .48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401

Previdência Social, 135

Procon .48-3646-0833

Rodoviária .48-3646-0119

SAMU 192148-3644-5326
Vigilância Sanitária .48-3644-1229

Esportes
ESTADUAL INICIARÁ EM 24 DE FEVEREIRO

A Federação
. Catarinense de Futebol,
divulgou as três priineiras
rodadas do Estadual, com
o único representante da
Amurel- Associação dos

Municípios da Região de

Laguna, o Hercílio Luz,
de Tubarão fazendo a RUA DUQUE DE CAXIÀS, 115 • CENTRO ·I..AGUN.A

estréia em casa diante do

Figueirense, às 20h30 do
dia 24 de fevereiro, saindo depois, dia 28, às 16h para pegar o Brusque e dia 7 demarço,
às 16h pela terceira rodada, diante do Próspera. Ao todo, o Leão do Sul fará 11 partidas.

Fone.lfax: (48) 36,44.1930

·HãVagas
DEDETIZADOR;

ME�ÂNICO DE CARRO;

AUXILIAR DE MECÂNICO;
BALCONISTA DE AÇOUGUE;

INSTALADOR DE FIBRA DE INTERNET.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775- ou 3647-7776.
O Sine estará aberto na próxima semana, entre os dias 28 a

30 de dezembro.

Espere aí.. ..A última coluna do ano, registra o nosso Mengálvio Figueiró,
em 1963, integrando o melhor time de todos os tempos do futebol brasileiro

e mundial, por que não? Só cobras: em pé, da esquerda para a direita,
Lima,Zito, Dalmo, Calvet, Gilmar e Mauro. Agachados, Dorval, Mengálvio,

Coutinho, ele. (quer dizer, Pelé) e Pepe.
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·Profissiodnalem estaque

'ii. 'inda pretendo _ cursar Psicologia
Meu amuleto da sorte é - costumo repetir um mantra

sempre que estou desanimada: "O Senhor é meu refúgio
e minha fortaleza. É meu Deus, em quem eu confio"

O melhor conselho que já recebi - não desistir
.

jamais!
Sou fã n° 1 - da minha patroa. É um exemplo de

mulher forte

O que me tira do sério - falsidade

O que mais ·gosto no meu trabalho - o retorno

dos clientes pela qualidade do serviço realizado

Natural de Paulo Lopes,
Zilda Felizardo Mendonça é
moradora da terra de Anita
há 20 anos. Filha de dona
Zélia. e do saudoso "seo"

Roberto, a' .focalizada atua

como passadeira e atendente
na lavanderia Lavmor, no

bairro Magalhães. Dona de'
uma trajetória que inclui

experiências como babá,
doméstica, vendedora e

atendente na lotérica, ela
'Conta aos leitores do JL como

surgiu a' atual oportunidade
profissional: "Foi um tanto

inusitado. Conheci minha

patroa em um velório. Alguns
dias depois, passei em frente

.. a lavanderia e perguntei se

ela não estava precisando
de funcionário. Deixei meu'
contato e cerca de duas
semanas depois fui chamada".

.

Casada com Sérgio, mãe
de Djovana, Miguel e Alice,
Zilda é dona de uma rotina'
intensa: "Acordo por volta das
seis horas da manhã; dou uma

adiantada nos cuidados com

a casa e sigo para o serviço.
Lá, fico até o almoço, retomo
no começo da tarde e ao final
do aia é hora de encarar uma

Palmitos e outras conservas

Produtos artesanais como roscas,

pão-de-queijo, massas e licores

De segunda a sábado das 9h às 12h e das 14h às 19h e aos domingos
das 14h30 às 18h30 - Ao lado do Destak Lanches, Fone: 998372997 �

segunda maratona, realizando os afazeres domésticos e atendendo a demanda com os filhos".

Quando questionada sobre o que mais lhe satisfaz em seu serviço, avalia: "O retomo das pessoas é algo que não tem preço. Fico
muito feliz quando recebo um elogio pelo.capricho e qualidade das peças". Se o assunto é o maior desafio, revela: "Sempre gostei
de passar roupa. Ao contrário de muitas mulheres, não vejo como algo chato de se-fazer, mas confesso que temo e camisa são bem
trabalhosos" .

Apaixonada por Laguna, a.qual ela define como sua cidade de coração, a profissional manifesta sua opinião sobre o que falta para
.

o tão sonhado desenvolvimento: "Vejo que há a necessidade de oferecer mais empregos para a população. Não apenas para os jovens,
mas também para os mais velhos, que possuem grande dificuldade no mercado".

.

Sol·tas
(orno o JL antecipou na edição passada, está confirmada para às 10h de amanhã, 1°,
a posse dos novos vereadores, prefeito é vice, com transmissão online pelas redes
sociais e pelo www.camaradelaguna.sc.gov.br, já que o acesso ao Legislativo, além

dos titulares, só será permitido ao pessoal da imprensa.
.\

sde O 'dia 29, a secretaria

'municipal de Saúde, junto com

a Vigilância Sanitária e o Centro
Materno Infantil, passaram
a ocupar' o antigo PAM, no

Magalhães, deixando de pagar o .

.

aluguel de R$ 120 mil anuais no

centro da cidade. E só para um

exercício rápido: 'edificações como
as do PAM, temos três no centro

(antiga coletoria, antigo gabinete
do prefeito na subida para o

Hospital e térreo de Ul11a casa Com saídas de Tramandaí (RS), agora a Expresso
-, ao lado da Capitania dos Portos), São José incluiu Laguna nas viagens para

além da antiga. administração Maringá (PR), especialmente às 16h30 de terças
do Porto, no Magalhães, cedida e sextas-feiras, com passagens a R$ 210 , tanto
pela Codesp, em 2016, quando para o carro leito como para o convencional.
Everaldo dos Santos era o prefeito. Outras informações pelo fone 3644.0208 ..

Nas férias de 2021, os argentinos, conforme pesquisa da Decolar, preferem
o Rio de Janeiro. Também aparecem Foz do Içuaçue Florianópolis, no
Sul do País e os outros sete são do Nordeste. De resto, quem afirma o

contrário é só abobrinha ou pior, só perfumaria. .E

Avenida Senador Galotti 125�
Mar Grosso - Laguna/Se - [48] 9 99�4-9509] . .. .1 e: ' ... ._

'. SRl!!NO FINHEIRO

.,
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o fim do ano costuma ser um momento em que organizamos
ainda mais nossas casas, revemos as pendências de alguns afazeres

w� domésticos e focamos' ainda mais na higienização de peças como

tapetes e sofás. Em 2020'muitos de nós usufruímos ainda mais

de nossos lares, o quemotiva um cuidado redobrado com a

limpeza. Pensando nisso, a LavMor ampliou seu mix de serviços,
e além da lavação tradicional de roupas, artiqosde cama, mesa e

banho, agora também oferece a limpeza personalizada de sofás e

estofados, cortinas e colchões.
-

Receber o novo ano com a casa cheirosa e com tudo em ordem.

Quem não quer? E melhor amda é sentir aquele cheirinho de

peças bem lavadas, devidamente passadas e embaladas, sensação
que só uma lavanderia de qualidade pode oferecer. Localizada no

,bairro Magalhães, na avenida Getúlio Vargas, a LavMor concentra
uma variedade de serviços em um só lugar: "Começamos focados
nas roupas e aos poucos fomos ampliando nossas especialidades,
Hoje trabalhamos também com a lavação de calçados em geral,
bichos de pelúcia é toda parte de toalhas e cobertas", enfatiza a

'

� proprietária Maria das Dores, a conhecida Dorza.

Com o reforço na mão de obra com a chegada do sócio Rafael

Lopes Falcão, a lavanderia decidiu investir em mais um nicho de

mercado, até então carente em nossa cidade: "Pesquisamos o que
poderíamos oferecer de novo em nosso ramo e a parte da Iavacão
de colchões e sofás foi algo que despertou o interesse. Muitos

problemas como alergia e doençás respiratórias são provenientes
de sujeira acumulada nos estofados e é aí que entra o nosso

:zw: serviço, com uma reparação que vai além do estético, e também
evita ácaros, fungos e mau cheiro", destáca Rafael.

Maria Regina Medeiros
OAB/se 31,350 -

Vamilson S. Jerônimo Junior

OAB/Se 44.354

V.ilson Roberto S. Medeiros

OAB/se 19.859

Tainara Moreira Camilo

(48) 3644-0531
OAB/se 57885

Amanda Mafias Barreto
éIif' www.medeirosemedeiros.com

contato@medeirosemedeiros.com
-

CeI. Fernandes Martins, nO 39, Centro - Laguna/Se

OAB nc 57890

LUGAR PARA PESCAR E OU COMPRAR CAMARÃO
Desde o dia 18, das 7h às 19h, a Fazenda CAMARSUL - Camarões do Sul, na
estrada geral de Gaputera, exclusivamente no período de esvaziamento dos

viveiros, está oferecendo um qrande espaço em um de seus tanques, para
que você possa pescar camarão, utilizando uma tarrafa

e em meio a pandemia que enfrentamos, com máscara, sem aglomeração,
vencendo o estresse e exercitando a paciência, claro, pagando só o que
pescou ou se quiser, adquirir a quantidade que desejar, com os preços

variando entre R$ 25,00 e R$ 30,00 o quilo, composto por 60 a 70 peças.
Outras informações pelo fone (48) 99906.2941, com Pedro Buss.

INfORME PUBLICITARIO

CAMARSUL
Camarões do Sul

",
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CIDADE COM.NOVO COMANDO
Com a "equipe já escolodo", o prefeito'

.

Samir Azmi Muhammad Ahmad, nascido em

02.04.1966, é empresário (aqui já presidiu
a AClL e CDL), com superior completo, em
companhia do vice, Rogério Medeiros,
nascido em 25.08.68, servidor público
estadual, superior completo, conta com a

confiança dos lagunenses para ;lesenvolver
uma administração vitoriosa.

Destaque em Direito Previdenciário do rnurucrpro, o Dr. Erickson

atua há mais de quatro décadas neste segmento, sendo um dos

pioneiro? da cido de. Em sua carreira profissiona.l, já atuou como

pres[dente da Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil em

Laguna._ Trabalhou na coordenação da' componho do prefeito eleito

Samir Ahmad (2021-2024), e vice-prefeito eleito, Rogério Medeiros

(PSDB). É membro da executiva do Partido Social Liberal, (PSl).

Formado em' Gestão Comercial. e aluno destaque do Empretec,
curso de empreendedorismo da Organização das Ncções Unidas,
ministrado pelo Sebrae. Borigiolo é funcionário efetivo do município

.

de Pescaria Brava e também atua como sindico/administrador do

Residencial Anita, condomínlo com 208 unidades habitacionais. '

Neto do Dr. Ronaldo Pinho Carneiro, tradicional advogado do

cidade e de Elidio Bongiolo, pioneiro no comércio de Tubarão.

Foi convidado em 2019 para integfar, o Partido Social Liberal

(PSL). Esteve presente durante a pré-campanha e ao longo' do
processo e leltcro]," com particlpoçôo ativa em todas as frentes 'de
trabalho do pleito.

'Formada em Jornalismo pela Unisul, atuou por mais de dez anos na,
televisão, tendo pçssodo pela UnisulTV (afiliada TV Cultura SP), Bond

TV e RDC TV em Porto 'Alegre (RS). Manu já passou pelo setor de rádio,
como locutora na Rádio de Dlfusoro de Laguna, e ainda, é produtora de

conteúdo. nas plataformas de midias sociais, Vencedora do Concurso CDL
de Tubarão nocoteqorlo "'Melhor r.eporta.gem de TV", ficou 'em 10 lusar
na edição de 2017. Também foi vencedora na coteqorio de TV pelo
concurso de jornalismo do Instituto do Meio Ambiente (IMA-SC), onde flcou
em 10 lugar na etapa regional.

O orquiteto e urbanista é pós-graduado em BIM Manager,
como Gerente de Projetos Especlc'llstcs em Processos e Ferramentas

RIM. Teve grande participação na Fundação Lagunense de Cultura,
com atuação direta nos projetos .do PAC das Cide des Históricas,
onde iniciou as atividad'es ainda no ano de 2013. Em 2019 passou,
a inteqrçrr a' equipe da Secretaria de Planejamento Urbano
como arquiteto. Em 2020 foi nomeado Secretário da pasta, onde

seguirá a pcirtir de amanhã, 10. Marcus, conhecido por todos como

"Marquinhos", também é fundador da tradicional Bando Juízo.

'Atua como Guarda Municipal há oito 'anos, tendo ocupado
o cargo de autoridade munlclpcl de trânsito, e em .outros como o

de Coordenador Operacional. É graduado em Gestão de pessoas
e possui pós graduação em Segurança pública e alguns cursos

certificados pelo MiFlistério' da Justiça. e segurança pública, entr-e

eles Condutores de Veículos de Emergência, Gerenciamento de

Crises, Técnicas e Tecnologias Não .Letais de Atuação Policial, Uso

Diferenciado da Força' e Identificação de Armas de Fogo além de

instrutor de armamento e tlro, formado em 2.016.

Professora da rede de ensino da cidade, Juliana Fagundes de
Carvalho Luz possui graduação em Licenciatura em Letras, com ênfase
em Língua Portuqueso e Inglesa, pela Unisul e tem formação superior
pelo curso de Pedago'gia pela Udesc. É especlolisto em Ensino de

Ciências' pelo' IFSC, e em Língua Portuguesa pela Fucap, olérn de

especialização em Gênero e Dlversldude pela UFS,e. É funclonório
efetiva do município, sendo a gesfora da Escola MUFlicipal Elizabeth
·Ulysséa Arantes, do CAIe.

O Bombeiro Militar por formação, hoje na Reserva, com larga
experiência nos atendimentos socorristas à comunidade lagunense,
conhecido na cidad� como "Fenemê", possui formação em Tecnólogo
em Marketing. -:t_ J

Conhecedor do setor, é um profissional que atuou por mais

de três décadas no setor tributári.o e contábil catarinense. Salésio
Fernandes Honorato tem gra�de experlêncio desde a década de

1990 na Secretaria de Estado da Fàzenda, onde otuou como analista
, no setor. Ao longo ·de sua carreira profissional tem participação
ativa no desenvolvimento deste segmento poro :o Estudo e a partir
'de amanhã, 10, contribuindo com Laguna.

M'ais conhecido como Mello J R pelas redes sociais e nos canais de

comunicação, o profissional atua há mais de' 40 anos como consultor
de empresas, desenvolvendo projetos pelo Sebrae. Com formação
nas áreas de hotelaria, turismo e desenvolvimento econômico, Mello
também é apresentador do "Momento Empresarial" dá Rádio
Difusora de Laguna e atua como polestronte neste s.egmento,
assinando uma coluna no Jornal O Correio.

Com experlênclo há mais de 2Q anos na área, -Enivo ldo é

psicólogo e funcionário efetivo do município, 'atuando nos setores

do Cras, Creas, abrigo institucional e nos setores da assessoria

técnico. É pós-graduado em Gestão de Recursos' Humanos e em

Psicopedagogia Institucional.

Formada em Biologia, com especialização em Mieropoliticas do
Trabalho e Gestão em Saúde, Gabrielle, é servidora pública com

experiência na área há '14 onos .. Na' secretorio de saúde, atuou nos

setores de transporte, tratamento fora de domicílio, coordenação
e auditoria. Funcionária efetiva do município, atua 0'0 função de
Analista Técnica em Controle e Avcllcçõo.

��;

Graduada em Hotelaria e Turismo, também é Técnica em,

Conrobtlldcde e corretora de imóveis. É voluntária no Instituto

Cultural Anita Garibaldi come Guardiã de Anita, e ainda contribui
como assessora na elaboração de projetos culturais e captação
de recursos. Ela já passou pela Secretaria dei Saúde nÇi função de
assistente de gabinete e como chefe de gabinete.

Engenheiro Civil e' Especialista em Administração e Finanças,
possui grande experlênclo especialmente no setor de Saúde, além. 5'",;'1
de ter sldo assessor de Planejamento Urborro e Meio Ambiente. Com

experiência há mais de 30 anos em gestão 'pública municipal, ainda,
é pclestronte e ReadTrar'ner (treinador) de Inteligência Emocional e

oooutor doJivro "Treinador, Extraordiná,rio" da editora Anjo, de São
Paulo. Aliton já passou pela Câmara de Vereadores de Capivari de
Baixo, onde foi vereador por dois mandatos.

'

É ef.etivo do funcionalismo público municipal de Laguna, há
18 anos. Entre os anos de, 2013' e 2014, passou pelo setor de .....:;:;,

Departamento de Veicules da Prefeitura, onde atuou como diretor,
Marques possui larga experiência no setor e tem otucçõo direta

-

com as frentes de trabalho na pasta da Secretaria de Obras na

comunidade lagunense.

Gestor de pessons há mais de 20 anos, também atuou como

Coordenador de Equipe nos últimos dois anos, especiclrnente dos
candidatos que vieram a concorrer em 2020 pelo Partido Liberal,
(PL). É membro da equipe de assessores do deputado Felipe Estevão
e reside aqui .desde 2001.

A�'o�C����
r� N� (!/ � -A� N�� L:
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Aos 28 anos, a jornalista Manu Veiga
encara a partir de amanhã urn novo desafio:

responderá pela gerência de comunicação do

município. Com uma trajetória de 10 anos no

ramo, a tubaronense de registro e lagunense
de coração elenca experiências de trabalho na

Unisul TV, TV Cultura de São Paulo, Band
TV, Rede TV e Rádio Difusora.

Perfil
��MANUELLA
VEIGA

,
,

Filha de dona Solange Fernandes e de "seo Valdomiro José da Veiga, a focalizada desta edição conta aos leitores do JL os motivos que a levaram a investir na área: "Eu sou

apaixonada por comunicação. É como minha mãe diz: "A Manu nasceu falando", e descobri no jornalismo urn grande amor por me comunicar e promover a integração de pessoas,
ideais, grupos. Comunicação é urna forma universal de juntarmos todas as tribos, classes", avalia.

Sobre a transição de estar em frente às câmeras e passar para produção de conteúdo da Prefeitura, avalia: "Está sendo incrível e desafiador também, mas é ótimo sempre ter sentado
"do outro lado", cobrando, e agora, poder promover uma melhor comunicação para a nossa cidade. Valorizar a comunicação do município é a minha missão na gestão, promovendo
o atendimento ao cidadão, ou seja', dar a resposta que o povo quer, sobre qualquer pasta que necessite, e ao mesmo tempo, integrar a imprensa local com o município, oferecendo
informação, afinal, o direito a informação é importante para a transparência das nossas ações".

Sobre o maior desafio que acredita ter pela frente, Manu avalia: "A valorização da nossa comunicação, e eu não falo só da equipe de atuação dentro da gestão, é o momento de
virarmos a chave. Precisamos nos valorizar, e também mostrar a sociedade lagunense, a importância dos meios de comunicação, é claro, quando tivermos de ser cobrados, também

-

estaremos aqui, prontos, para responder críticas. Mas precisamos valorizar o que é nosso, temos muitos profissionais incríveis, que merecem o atendimento e o direito a informação:'.
Nas horas de folga, a jornalista não abre mão de estar na companhia do "namorido" Fábio e da mascote da casa, Sabrina: "Gosto de comer, caminhar, brincar com a minl1l:

cachorrinha Sabrina e pescar com o Fábio. Quero termais cachorros, uma casa, e viver tranquila ao lado das pessoas que eu amo, também quero viajar para oMéxico e para os EUA".
Se o assunto é Laguna, ela abre o coração: "Eu amo essa cidade, é algo incrível morar aqui, o município tem uma magia própria. Laguna precisa da valorização do que ela já

tem: a sua história e sua natureza. Temos urna história riquíssima, belezas naturais incríveis, precisamos de investimentos nestes setores, certamente, trabalharemos muito para isso".

ibbio Look
Branco'

Total
20%Off

� Profissionatmente fazer uma gestão honesta e de resultados pãra
nossa cidade. Nopessoal. casar.e ter mais cachorros ("irmãos" para a SabrinaJ.
�Quero viajar pela mundo, e deixflr a minha marca nele, eu s�i
que 'eu vou consequir, não é vaidade, nunc�" fpi, essa é uma missão mInha
comigo mesma,' cDo que todos po'

.'

fazer a diferenç
�MG
�ver'ví

®ü:í.� Minha casa, um terreno bem grande para ter meus animais,
quero ter muitos cachorros, uma vaca, patos, galinhas. Amo animais!

� @� Sou coração, até demais;' mas vejo isto como uma

qualidade, e eu também estou sempre com a energiél positiva, mesmo em meio
aos furacões da vid efeito, sou ansiosa demais.

verde é vida. oÚ
a alma!

unca de sonhar:'. (DuIC�

@ Fone (48) 3644-4293

� contatoeaibblo.com.br

� http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins,

nQ 259, Sala 102 - Centro / Laguna

JLCrianca�
•

"Tradição e.Qualidade.""
Primeira Habilitação I Aulas Práticas
Renovação I Renovação da Permissão

Adição e 23 via CNH

Morando no Acre, filhas de Thayse e Matheus, EDUARDA
e LUIZA SILVA BRUZASCO, felizes, recebem a visita

dos avós lagunenses Gisele e José Antônio Silva

a mamãe Ana Luiza
e o papai Andrey

Pestana.

Novo endereço
RuaXvdenovembro,n01S-Centro /Fone: 3644.%439

emaíl:cluliano@outlook.c:om
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A pizzaria
localizada
na praia do.
Mar Grosso.
Com inicio da

temporada de
verão, expediente especial, aberta
todos os dias, com rodízio de pizzas,
massas, à Ia carte e tele entrega.
Mais informações 36470585 ou via

WhatsApp 9982�4452.

.����----------------------�
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Roteiro para o lazer em Laguna e região

Hoje, 31, a partir das 22h,
acontece a üve Celebrar: Uma
homenagem à esperança. Entre
as atrações,Opus4 e Banda Juízo,
com as participações especiais
de The Beer's Band e Farofa

Soul. O evento será transmitido
ao vivo pelas plataformas

digitais e oficiais domunicípio
de Laguna, respeitando as

restrições e medidas sanitárias
de enfrentamento e combate à
covid-19. Transmissão através
do https;ljwww.facebook.cony
PrefeituraLagulÍaj eainda pelo
canal doyoutube: https;ljcutt.lyj

Oh6GzY4

Ceia Réveillon 2021
Você pode passar cqui no
Restaurante (vagas limitados), OU se preferir
montar e levar para casal
Oferecemos diversas opções de cardópio.

Venha ou encomende a sua!

O Mix Choperia e

Restaurante oferece
seu cardápio completo
pelo delivery. Mais
informações através

dos telefones
36472202 ou
984532029.

ONDE COMER
Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

;(/�.
. D;P��.,.Yi__.)�/

gui.santos.pp@gmail.com
____... ...... liiiiii__iiiiiiiiiiiiiiiliiliilliiiiiiiiiiii_ .,

Lista de desejospara 2021
Que talvez você não ,cumpra neste ano (de novo!)

. Todo novo ano a gente resolve fazer aquelas promessas, traçar objetivos e tudo mais. Pra facilitar sua vida, trouxe essa lista de desejos comuns que se

repetem todos os anos, assim, você pode apenas escolher aqueles que gostaria de cumprir (mas não vai) esse ano. Apesar da brincadeira, desejo que
você conquiste tudo que deseja. Que este novo ano venha cheio de conquistas, paz, amor, saúde e felicidade.

HappyHourGuilherme Santos

Desejos padrões que ninguém cumpre
I _ Entrar na academia, emagrecer, fazer mais exerCícios.
2 _ Levar uma vida saudável e parar de comer besteiras
3 _ Fazer um curso, faculdade, aprender algo novo

4 _ Ler X livros/revistas por mês
5 _ Ver x filmes/seriados por mês
6 _ Encontrar um novo amor

.

7 - Terminar o relacionamento atual pra buscar um novo amor
8 _ Não sofrer por amor
9 - Parar de [insira aqui qualquer vício: beber, fumar, etc)
10 - Buscar ser mais religioso
I I - Viajar para (insira aqui qualquer lugar que você quer muito conhecer, mas que .

precisa de uma boa quantia de dinheiro, que você não tem, diga-se de passagem, e que
não terá, a menos que ganhe da Meqa-Sena]

I'
12 _ Encontrar um emprego
13 - Trocar de emprego

� 14 _ Ganhar mais dinheiro

I
. 15 - Gastar menos dinheiro com linsira qualquer gasto que você sabe que não vai cortar}
16 _ Ser mais paciente, tolerante, atencioso
17 _ Ser mais produtivo, focado, proativo
18 _ Passar num concurso

19 _ Morar sozinho \

20 _ Ir menos em festas
21 - Ir mais em festas
22 _ Alcançar todos os meus objetivos para este ano

Quer ler mais artigos�como este? Acesse:�.guisantospro.com /1 bt.linkedin.com/in/guisantospro 1/ Siga no Insta: @gúisantospromkt ;).,

PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da região, com atendimento especial.
Vá conferir! Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso - Delivery
Fone '(48) 3647-0585.

EL�i� �,o>_". �SEMf'Ii:E . V E DO

t7 ��t7 �
NVAA; \ SE.J" cuq"

E�A;

. _.

:f
'l. E GlUE

, voes
.t ENCONTRE

ALE6R111
ii! NAS

PEQUENJ\S
COSAS!
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Na última coluna deste ano

desafiador; encerramos 2020 com

um belo pôr do sol nos Molhes da

Barra, no registro de Fábio Vieira.
Encaminhe sua foto para

redator@jornaldelaguna.com.br
e participe!

.

I Pisçirla Sem,i Olimpica I Pi$cina térmica J
" �ampo S)ntético de Futebol I Sauna .1mida e seca I

J Academia f Salões de festa I

I'

AV. JOÃO PINHO, 483 - MAR GROSSO - LAGUNA· SC
(em frente ao POSTO LEÃO BEACH)
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